

ETAT/INDUSTRIE : Des entreprises belfortaines lauréates du Fonds d'Accélération des investissements industriels

Les 30 premières entreprises lauréates du Fonds d'accélération des investissements industriels dans les territoires, doté de 150 M€ en 2020, ont été dévoilées hier jeudi 15/10 à Dijon/21 par la ministre chargée de l'Industrie Agnès Pannier-Runacher. **4 entreprises du Nord Franche-Comté sont lauréates de ce fonds. Il s'agit des entreprises [H2SYS / T](#) : 06.76.57.36.44 (Belfort/90, technologies innovantes liées à l'hydrogène, application secteur santé), Usiduc (Faverois/90, usinage de matériaux composites, secteur Btp), Macplus (Chaudronnerie, Lachapelle-sous-Rougemont/90) et Les Établissements Jardot Christian (Chaudronnerie, Dampierre-les-Bois/90). 72 nouveaux emplois doivent être créés avec ces investissements : 50 à MacPlus, 15 chez H2SYS et 8 à Usiduc.**

<https://www.h2sys.fr/fr/>